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ПРЕСС-РЕЛИЗ 

29 марта 2018 года 

Состоялось заседание градостроительного Совета 

В администрации Кирово-Чепецка состоялось заседание градостроительного Совета. 

Обсуждался вопрос о мероприятиях по благоустройству, которые целесообразно 

реализовать на территории сквера на ул. Первомайской. 

Начальник управления архитектуры, строительства и землеустройства администрации 

города Евгений Лаптев рассказал об основных положениях всероссийского конкурса 

лучших проектов создания комфортной городской среды, в котором Кирово-Чепецк 

планирует принять участие. Он отметил, что территория сквера на ул. Первомайской 

выбрана для участия в конкурсе на основании предложений жителей города. Евгений 

Андреевич также рассказал о различных вариантах благоустройства данной общественной 

территории.  

Члены градостроительного Совета рекомендовали при разработке проекта 

благоустройства сквера применить следующие подходы: 

Во-первых, целесообразно определить характер сквера как универсальный, 

сочетающим в себе как зоны для спокойного отдыха, так и места активного 

времяпрепровождения горожан. 

Во-вторых, было отмечено, что объекты предпринимательской деятельности не 

должны преобладать над основными функциями сквера – отдых и рекреация. Они должны 

дополнять их и делать нахождение на данной территории более комфортной для граждан.  

В-третьих, была высказана рекомендация пи размещении объектов торговли учесть 

необходимость размещения контейнеров для твёрдых коммунальных отходов, а также 

подъездов к ним.  

В-четвёртых, учитывая большое количество людей приходящих в сквер, проработать 

вопрос размещения общественного туалета.  

В-пятых, члены градостроительного совета, опираясь на свой опыт, предложили 

рассмотреть вопрос установки не водяного фонтана, а светового или светомузыкального, 

который можно использовать круглый год.  

Важным замечание стала рекомендация проработать мероприятия по ограничению 

въезда на Комсомольску площадь, к которой примыкает сквер, по выходным после 18.00. 

Такая мера, по мнению Совета, необходима для использования площади для катания на 

роликах, велосипедах, сигвеях и т.п. и функционирования пункта их проката. 

Наконец ещё один вопрос, который члены Совета считают необходимым проработать 

– это вопрос парковки автотранспортных средств во время закрытия Комсомольской 

площади.  

Данные рекомендации градостроительного Совета будут учитываться при разработке 

проекта благоустройства сквера на ул. Первомайской.              
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